
4 Pièces

120 m²

Réf. 1689

3 380 €

Paris 16Eme
Appartement à louer (75016)
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PARIS  XVI  -  Victor  HugoNous  vous  présentons  à  la  location  un

appartement  meublé  situé  à  proximité  immédiate  des  commerces  et

des  transports,  dans  le  quartier  recherché  de  Victor  Hugo.Situé  au

4ème  étage  sans  ascenseur  d'un  immeuble  ancien,  cet  appartement

de  type  loft  se  compose  d'un  grand  séjour,  d'une  cuisine  ouverte

équipée,  d'une  chambre  parentale  avec  sa  salle  de  bain  et  WC,  de

deux  autres  chambres,  d'une  salle  de  douche  et  d'un  WC invité.  Cet

appartement calme et climatisé bénéficie d'une belle luminosité et d'un

bon plan, il  conviendra parfaitement à une famille ou à un couple sans

...

PARIS XVI - Victor HugoWe offer for rent a furnished apartment located in the highly

sought-after  Victor  Hugo  neighborhood,  close  to  shops  and  public  transport.

Situated on the 4th floor of a charming period building (no elevator), this loft-style

apartment consists of a spacious living room, an open-plan fully equipped kitchen,

a  master  bedroom  with  its  own  bathroom  and  WC,  two  additional  bedrooms,  a

shower room, and a guest WC. The apartment is quiet, air-conditioned, and enjoys

excellent  natural  light  with  a  practical  layout.  It  is  ideal  for  a  family  or  a  couple

without children, with ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME
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